

los manantiales de que se surte la ciudad.

—Se han encargado los solemnes sermones del novenario y de las próximas fiestas de Nuestra Señora del Turu, al Rdo. doctor don Joaquín Masdeu, catedrático de Seminario Conciliar de Barcelona, y director local de la Congregación de Oblatos seculares benedictinos de Montserrat.

—El concierto mensual acostumbrado de la *Associació de música i Olot* correspondiente a agosto, acaba de celebrarse habiendo sido encargado al violoncelista don Gaspar Cassadó acompañado al piano por don Blay Net, habiendo sido como de costumbre una solemnidad.

—Los agricultores se quejan persistentemente de la gran difusión de una oruga que en forma de verdadera plaga ha invadido y viene amenazando seriamente los maizales de esta comarca. Han emprendido algunos trabajos para contrarrestar sus efectos así la Junta local contra las plagas del campo como el Consejo provincial de Fomento.

—Acaban de celebrarse los festivales dedicados a la sardana cuyo espectáculo continúa siendo como hasta ahora el más popular y todavía de una actualidad extraordinaria. Se ejecutaron y bailaron sardanas en la noche del sábado frente al «Casal Català», y la mañana del domingo en la plaza de Clará; por la tarde, en la «Font Moixina» y por la noche, tuvo lugar un concurso de sardanas en el que se repartieron premios en metálico por valor de 800 pesetas.

—A la puerta de la iglesia parroquial, ha tenido efecto el sorteo de las cien libras barcelonesas que, para dotar a una de las doncellas pobres de la parroquia al contraer matrimonio instituyó en su testamento de 30 de octubre de 1918 el generoso patricio don Bernardo Vitar Boí.

—En virtud de haber presentado la renuncia de la subasta o adjudicatorio de las obras para el enlace de carreteras en esta ciudad, la realización de tan importante reforma queda de nuevo aplazada por tiempo indefinido, ahora que estaba ya ultimada toda la tramitación del expediente y librada la cantidad correspondiente.

Varia

EL TIEMPO

OBSERVATORIO DEL INSTITUTO GENERAL Y TECNICO.—Día 22 agosto de 1923.

Observaciones hechas en las últimas 24 horas.

Temperatura máxima 33'6.—Id. mi-

Academia VIÑALS

Preparación para Carreras Militares y clases especiales de ciencias para estudios superiores. — Próxima la inauguración del curso, quedan abiertas las inscripciones hasta el 30 de Septiembre

INFORMACIONES:

RAMON VIÑALS

CAPITAN DE ARTILLERIA

CUARTEL DE ARTILLERIA DE 11 a I

nima 20'5.—Agua evaporada 6'0.—Reco-rrido del viento Km. 409.—Lluvia 0.

Observaciones particulares:

Observaciones hechas a las 13

Presión atmosférica, 752'0.—Temperatura, 29'3.—Humedad relativa, 41.—Viento NNE-2.—Clase de nubes, Cu. Ci Cu, Ci.—Cantidad, 4.

BOLSA DE BARCELONA.—Día 22 agosto.—Cambios facilitados por la Sucursal en Gerona del Banco de Cataluña.—Interior, 4 por %, 71'35.—Exterior, 4 %, 87'90.—Amortizable, 5 %, 96'70.—Nortes, 68'05.—Alicantes, 67'60.—Andaluzes, 00'00.—Orenses, 00'00.—Francos, 42'3.—Id. Suizos, 126'50.—Id. Belgas, 33'90.—Liras, 32'30.—Libras, 34'38.—Dollars, 7'545.—Marcos, 0'0003.—Coronas, 0'0125.

En breve el artifice don Adolfo Fagnoli hará una exposición de sus obras en Caldas de Malavella.

—Ayer mañana el carro encargado de la repartición del pan a domicilio de la panificadora «La Gironina» al llegar a la plaza de la Constitución, espantose la caballería, emprendiendo veloz carrera, yendo a dar contra una de las columnas existentes en la acera del Café Vila que se vino al suelo.

A consecuencia del fuerte topetazo fué despedido del carruaje el conductor quien resultó afortunadamente ileso del percance.

—Alimento poderoso para personas delicadas **Gelatina de Carne y de Gallina.** E. Martignate, Escudillera, 10, Barcelona. De venta: Colmado Gelabert, Ciudadanos, 4.

—El vecino de San Feliu de Guixols, Fernando Cervera, ha sido detenido por haber maltratado de palabra y obra al vecino de la misma Enrique Guillermo Montaner.

—Ayer en la iglesia de Nuestra Señora del Carmen celebráronse solemnes funerales para el eterno descanso del alma de doña Rosa Diví, viuda de Boxa.

Reiteramos con tal motivo la viva expresión de nuestro pésame a su atribulada familia

—**Lámpara EGMAR A. E. G.**—Es la más cara, pero la más sólida. De venta en los Instaladores y Lampisterías, y en la A. E. G. Ibérica de Electricidad S. A.—Aragón 285, Barcelona.

—Se ha encargado de la Notaría vacante en Santa Coloma de Farnés, don Florencio Junyer, notario que era en la actualidad de Cassá de la Selva.

—**En las fincas.**—Electricidad particular producida por pequeños y económicos electrogenos A. E. G. Existencias entrega en el acto. A. E. G.—Ibérica de Electricidad S. A.—Aragón 285,

—La «Gaceta» ha publicado una Real Orden relativa a la contribución de utilidades de la riqueza mobiliaria, disponiendo que los contribuyentes del epígrafe E. deben llevar los libros registros que permitan conocer a la administración todos los ingresos.

—Próximamente apertura de la nueva **Funeraria Moderna** y despacho central de Carpintería de Narciso Pell, Cort-Real, 8.—Gerona.

—Hoy los eminentes artistas Gaspar Cassado, violoncelista, y Blay Net, pianista, darán en el Teatro Novedades de San Feliu de Guixols un selecto concierto a base de las laureadas obras «Sonata en fa» y «Sonata en do menor» de don Julio Garreta.

NO TOSA USTED MAS

Las pastillas **KLAM** le calmarán la Tosa por fuerte que sea. — Tres reales caja Farmacia «La Cruz Roja» Plaza del Oli

GERONA